



Mit dem Regierungsrat auf Augenhöhe Donnerstag 16. November 21 20.00

Frau RR Esther Keller

Sie haben mehr oder auch weniger erfolgreich für Sie im 2020 die Basler Regierung für weitere vier Jahre neu mitgewählt und zusammengestellt.

Nach den einzelnen spannenden und harmonischen Begegnungen mit dem gesamten Regierungsratskollegium 2017-20 (herzlichen Dank für ihr Vertrauen/Wertschätzung ins Bruderholzquartier) in den letzten vier Jahren möchten wir zu diesem Anlass auch in Zukunft der aktuellen Regierung 2021-24 ein neutrales Quartier Sprachgefäss auf dem Bruderholz zur Verfügung stellen.

Frau Regierungsrätin Esther Keller besucht uns zum Neustart dieser Reihe zu einer offenen Kommunikation ihrer Aufgaben und politischen Vorstellungen mit Diskussion auf Augenhöhe und anschliessendem Apéro zum bilateralen Gedankenaustausch.

Ein grosser Dank geht an Erich Bucher Grossrat, welcher diese Reihe auch in dieser Legislatur weiter organisieren und moderieren wird.